

Bewerbungsfrist: 31.07.2025

Kita St. Franziskus: Erzieher (m/w/d) ab sofort, in Vollzeit

Der Kirchengemeindeverband Leverkusen Südost ist Träger eines katholischen Familienzentrums, zu dem fünf Kindertageseinrichtungen gehören. **Für die Kindertagesstätte St. Franziskus in Steinbüchel suchen wir ab sofort einen Erzieher (m/w/d) in Vollzeit (39 WSt). Die Stelle kann sowohl befristet (als Elternzeitvertretung) als auch unbefristet angetreten werden.**

Die KiTa St. Franziskus hat 3 Gruppen mit 60 Kindern im Alter von 2-6 Jahren.

Weitere Merkmale:

- gut saniertes Gebäude
- Außengelände modernisiert
- reichhaltige Ausstattung aller Räume mit Spiel-/Bastel-/Beschäftigungsmaterialien
- sehr gute Infrastruktur, Büroausstattung, Gruppenlaptops

Die Konzeption finden Sie unter: https://www.lev-suedost.de/export/sites/leverkusen-suedost/.content/.galleries/fz/2023_04_18_Konzeption_StFranziskus.pdf Institutionelles Schutzkonzept des Seelsorgebereichs: https://www.lev-suedost.de/export/sites/leverkusen-suedost/ueber-uns/familienzentrum-schlebusch/.content/.galleries/downloads/Schutzkonzept-18.6_.pdf

Ihre Aufgaben

- Behutsames Begleiten von Kindern auf deren Entwicklungsweg
- Individuelle Förderung der Kinder mit besonderem Unterstützungsbedarf des Bildungsprozesses
- Anpassung an und Einbringung in das pädagogische Konzept der Einrichtung
- Aktive Zusammenarbeit mit den Eltern und dem Träger

Wir erwarten

- abgeschlossene Ausbildung zur/zum staatlich anerkannte/n Erzieherin/Erzieher oder gleichwertige Qualifikation
- Flexibilität, Fachkompetenz, Einfühlungsvermögen, Team- und Kommunikationsfähigkeit
- Interesse an der sozialpädagogischen Arbeit mit Kindern von 2-6 Jahren

- Interesse an einer situationsorientierten Arbeit
- Erfahrung im Bereich der Inklusionsarbeit wünschenswert
- Bereitschaft zur vertrauensvollen Zusammenarbeit mit Träger, Leitung, Team und Eltern
- Bereitschaft sich unserem institutionellen Schutzkonzept zur Prävention (sexualisierter) Gewalt gegen Minderjährige zu verpflichten, z.B. grenzachtender Umgang, gewaltfreie Erziehung, Kultur der Achtsamkeit
- Persönliche Identifikation mit den Zielen und Werten der katholischen Kirche und eine positive Einstellung zum christlichen Erziehungsauftrag
- Bereitschaft zur Fort- und Weiterbildung

Wir bieten

- Zusammenarbeit in einem freundlichen, kollegialen und motivierten Team
- Eine verantwortungsvolle und vielseitige Tätigkeit
- Bezahlung nach der kirchlichen Arbeits- und Vergütungsordnung (KAVO), in Anlehnung an den TVöD
- Dienstrad (Company Bike) und betriebliche Altersversorgung (KZVK)
- Fort-/ Weiterbildungsmöglichkeiten
- eine sehr gut ausgestattete Einrichtung mit modernisiertem Außengelände und guter Infrastruktur
- Zertifizierung als Teil des katholischen Familienzentrums Leverkusen Südost

Merkmale

Befristung: befristet, unbefristet

Umfang: Vollzeit

Arbeitsfeld 1: Kinder und Jugendliche

Funktion: Fachkraft

Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

Weitere Angaben

Ihre schriftliche Bewerbung richten Sie bitte vorzugsweise per E-Mail an:

antonia.diefenthal@erzbistum-koeln.de bzw. postalisch an: Kath. Kirchengemeindeverband Leverkusen Südost, z.Hd. Antonia Diefenthal, Bergische Landstr. 51, 51375 Leverkusen.

Dienstort: Kath. Kindergarten St. Franziskus, Karl-Jaspers-Str. 64, 51377 Leverkusen.

Mail: Kita-franziskus@katholisch-lev.de

https://www.lev-suedost.de/gemeindeleben/familienzentrum-schlebusch/unsere_kitas/page/

<https://www.lev-suedost.de/ueber-uns/katholisches-familienzentrum/wir-ueber-uns/Kita-St->

Franziks/

Kontakt Daten

Dienstgeber: Kath. Kirchengemeindeverband Leverkusen Südost

Bergische Landstraße 51
51375 Leverkusen

Dienstort: Kath. Kindertagesstätte St. Franziskus

Karl-Jaspers-Straße 64
51377 Leverkusen

Ansprechpartner(in): Diefenthal, Antonia
antonia.diefenthal@erzbistum-koeln.de

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörse der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!